

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. November 2022

Jubilarehrung OV Baden-Baden

Der Ortsverband Baden-Baden seine sehr gut besuchte Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung durchgeführt. Der Vorsitzende Richard Seiert ging in seinen Bericht auf die vielfältigen Veranstaltungen des Ortsverbandes und der Seniorengruppe ein.



Ein ganz besonderer Dank galt den Jubilaren für die Treue zur EVG. Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, ging in seinem Bericht auf den Gewerkschaftstag der EVG und das 3. Entlastungspaket der Regierung ein. Beim Entlastungspaket hob er besonders die Energiepreispauschale von 300 € für Rentner und Pensionäre hervor, die ohne den Einsatz der EVG für die Rentner und Pensionäre nicht gekommen wäre. Auch sein Dank galt den Jubilaren für insgesamt 790 Jahre gelebte Solidarität.